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袋井市教育委員会 会議録（要旨）

会 議 名 平成26年月 袋井市教育委員会 定例会

招 集 日 時 平成26年６月27日（金）午後１時30分

会 議 時 間 午後１時30分から午後３時20分まで（１時間50分）

場 所 袋井市役所３０２会議室

出 席 者 伊藤静夫 委員長

豊田君子 委員

前嶋康枝 委員

上原富夫 委員 （計：４人）

欠 席 者 なし

傍 聴 者 １人

当局出席者 鈴木典夫 教育長

西尾秀樹 教育部長

大野浩幸 教育企画課長

加藤貞美 学校教育課長

乗松里好 すこやか子ども課長

早川俊之 生涯学習課長

兼岡正利 袋井学校給食センター所長

大場義孝 中部学校給食センター所長

白畑信任 袋井図書館長

杉山明子 教育企画課長補佐兼統括総務企画係長

（合計：10人）

会議に付した 別紙「平成26年６月 袋井市教育委員会定例会 議事日程」の

事件 とおり
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平成26年６月 袋井市教育委員会定例会 日程

日時：平成26年６月27日（金）午後１時30分開会

場所：袋井市役所３０２会議室

会 議 日 程

日程第１ 開 会

日程第２ 会議録署名委員の指名

日程第３ ３月定例会、３月臨時会、４月定例会及び４月臨時会の会議録の承認

日程第４ 教育長報告

日程第５ 教育部月例事業報告

日程第６ 議 事（会議に付すべき事件）

(1) 協議事項

協第29号 袋井市立小中学校学校評議員の委嘱について

(2) 報告事項

報第54号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価報告書（平成

25年度事務事業）について

報第55号 袋井市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正について

報第56号 袋井市学力アドバイザーの委嘱について

報第57号 袋井市特別支援教育アドバイザーの委嘱について

報第58号 学校給食費の収納状況について

報第59号 幼稚園・保育所保育料の収納状況について

報第60号 静岡県青少年の非行・被害防止強調月間の取り組みについて

報第61号 一般社団法人勧農報徳社からの寄附金について

日程第７ その他

(1) 連絡事項

ア 「平成26年度袋井の教育」冊子

イ 徳育推進・三行詩大募集チラシ

ウ 袋井市教育委員会情報紙「ふれあい」No.77号

エ すこやか子ども課「子ども支援室」の愛称について

オ 袋井市子ども支援室活動レポート№10

カ 「こどもみらいプロジェクト 夏まつりinエコパ」について

キ 静岡理工科大学市民体験入学チラシ

ク 第10回袋井市民読書感想文コンクールの実施について

ケ 第11回子ども読書活動推進講演会チラシ

コ 袋井市立図書館だより「ふくぶっく」平成26年７月号

(2) 次回定例会等の予定について

７月教育委員会定例会 ７月11日（金）午後１時30分～（市役所３０２会議室）

７月教育委員会定例会 ７月30日（水）午後１時30分～（三川公民館）

(3) その他

日程第８ 閉 会
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平成2６年６月 袋井市教育委員会定例会 会議録（要旨）

１ 開会

●教育委員長

それでは、ただ今から、平成26年６月袋井市教育委員会定例会を開会させていただき

ます。

２ 会議録署名委員の指名

●教育委員長

袋井市教育委員会会議規則第17条第２項の規定に基づき、上原富夫委員及び豊田君子

委員を指名します。

３ 教育長の報告

●主な報告事項

５月・静西市町教育委員会教育長連絡協議会（30日)

６月・市議会一般質問（10日、11日)

４ 教育部月例事業報告

●教育企画課

・袋井市立学校給食センター運営協議会（５月30日）

●学校教育課

・ワンコイン出前授業（６月９日～12日）

・児童虐待ケース会議（６月17日）

・授業改善推進校研修会（６月19日）

・社会科補助資料集編集会議（６月23日）

・袋井市学力向上推進委員会（６月24日）

・情報教育推進会議（６月27日）

●生涯学習課

・袋井市社会教育委員会「吉田町、藤枝市視察」（６月20日）

・市少年補導センター補導員研修会（６月20日）

【協議事項】

（１） 協第29号 袋井市立小中学校学校評議員の委嘱について

●学校教育課長

今井小学校から、学校評議員を１人増やして欲しいとの依頼がありました。増員の理

由を適正と認め、評議員を１名増やして６名にしたいので協議します。任期は平成26年

７月１日から平成27年３月31日までです。
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［質疑・意見］

無し

●教育委員長

本案は、原案のとおり承認することにいたします。

【報告事項】

（１）報第54号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価報告書（平成

25年度事務事業）について

●教育企画課長

平成25年度事業の点検・評価の内容について、５月の定例会で審議していただいた内

容を基に、教育に関する学識経験者から御意見いただきました。御意見は、昨年度に引

き続き前静岡県教育委員会教育長の遠藤亮平さんにお願いしました。いただいた意見は、

「昨年度に点検・評価の方法を全面的と言って良いほどの見直しをかけ、わかりやすい

ものになってきているが、改善の余地も残っている。より良いものとするため根気強く

取り組んで欲しい。教育委員会が管理執行を教育長に委任する事務が22項目しかないの

は少なすぎる。袋井の教育に記載されている施策毎の基本方針に基づく具体的な取組が8

0項目あるので、この具体的な取組全てを点検・評価することが必要である。達成率と達

成度がくいちがう事業は、原因を究明し、場合によっては、指標の再検討が必要である。

指標を一つに絞ることが難しい場合は、複数の指標による総合評価が客観性の確保に有

効である。」との内容でした。これらを全て反映させることは難しいですが、改善できる

ものについては改善していきたい思います。

［質疑・意見］

●教育委員長

具体的な取組80項目の全てを点検・評価することができますか。

●教育企画課長

昨年度、教育委員会が何に力を入れているのかがわかるように、点検・評価の対象を

重点事業に絞りました。教育企画課では、完成すれば達成度がＡになる建設事業等のハ

ード事業を対象から外していますが、入れていくことも考えていきたいと思います。

●教育委員長

ハード事業を全て対象とする必要はないと思います。

●豊田委員

達成率と達成度が食い違っていると、これを初めて見る人には、わかりにくいと思い

ます。

●教育委員長

指標については、再検討の必要があります。御意見を参考にして欲しいと思います。

●教育長

徳育推進事業の成果を三行詩の応募数で計ることには無理があります。応募数を増や
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したとしても事業の達成度がＡになるかは疑問です。スローガン的なものを点検・評価

すことは難しいので工夫が必要です。

●前嶋委員

何を指標にするかは、毎年の施策に影響されると思います。指標は常に、取組の目的

と来年度に向けての取組にリンクさせることが必要であると思います。

●上原委員

例えとして、学校給食の充実・推進事業についていうと、ここに書いてある目的は正

しいが、手段が目的に対応したものになっていないと思います。手段を評価して100％に

なればＡになるような、目的に直結した手段であるべきです。目的と手段を合わせる方

がいいと思います。手段を全部試みたのに達成度が低いのは、手段の立て方が悪いか、

目的に合っていないかのどちらかであると思います。

●教育委員長

学校給食については、研修会を何回実施したかなど数字でとらえると食い違いが少な

くなります。評価は、客観的であることが必要です。徳育推進については、事業が大き

すぎて評価がしにくいと思います。

●上原委員

徳育推進は、点検・評価の対象が大きすぎるので、中項目を作って、具体的な取組を

対象とすると評価しやすくなると思います。小中学生にはアンケートで挨拶ができたか、

掃除をしっかりやっているかを聞けますが、社会人に聞くことは難しいと思います。

●教育部長

目標と手段の整合を図り、手段に合う指標を設定していきたいと思います。

●教育委員長

本案は、原案のとおり了承することにいたします。

（２）報第55号 袋井市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正について

●すこやか子ども課長

この補助金は、保護者の所得状況に応じて、経済的負担を軽減するとともに、公立と

私立の幼稚園間における保護者負担の是正を図ることを目的に、国の助成を受けて交付

しています。国の助成制度が平成26年度に改正されることに伴い、本市の補助金交付要

綱を改正するもので、補助単価の引き上げと、多子世帯の負担軽減の拡充を行います。

対象となるのは、山名幼稚園と愛野こども園です。引き上げ額は表のとおりです。補助

金の交付は12月に行います。

［質疑・意見］

無し

●教育委員長

本案は、原案のとおり了承することにいたします。
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（３）報第56号 袋井市学力アドバイザーの委嘱について

●学校教育課長

学力向上に関する専門的な知識と経験を持つ人から指導・助言を受けることを目的に、

袋井市学力向上アドバイザーを平成26年７月１日付けで、国立教育政策研究所の横山学

力調査官と静岡大学教育学部の熊倉教授に委嘱したので報告します。任期は、平成27年

３月31日までです。

［質疑・意見］

●教育委員長

指導・助言を年何回受けるのですか。

●学校教育課長

年２回受けます。

●教育委員長

本案は、原案のとおり了承することにいたします。

（４）報第57号 袋井市特別支援教育アドバイザーの委嘱について

●学校教育課長

特別支援教育に関する専門的な知識と経験を有する者から指導と助言を受けることを

目的に、袋井市特別支援教育アドバイザーを平成26年４月１日付けで、元袋井西小学校

校長で現在、静岡大学大学院特任教授の岡本康哉さんに委嘱したので報告します。任期

は、平成27年３月31日までです。

［質疑・意見］

●豊田委員

アドバイザーは、小中学校に行って指導されるのですか。

●学校教育課長

毎週水曜日に市役所の学校教育課に見えて、学校関係者に指導されます。学校に行っ

ての指導はありません。

●教育委員長

本案は、原案のとおり了承することにいたします。

（５）報第58号 学校給食費の収納状況について

●教育企画課長

平成25年度学校給食保護者負担金の収納状況について現年分は、調定額411,210,273円

に対して収入済額が410,946,665円でした。収入未済額は15件あり263,608円でした。収

納率は99.94％で昨年度より0.12％上がりました。過年度分は、調定額3,120,913円に対

して収入済額が714,502円でした。収入未済額は79件あり2,496,411円でした。収納率は
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22.25％で昨年度より8.89％上がりました。

［質疑・意見］

●教育委員長

少額訴訟を行うことができますか。

●教育部長

今年から私債権になっているものについては、市の債権管理条例により処理すること

となり、裁判所から督促状を送ることができるようになりました。特に現年度分につい

ては、しっかり収納していきたいと思います。

●教育委員長

本案は、原案のとおり了承することにいたします。

（６）報第59号 幼稚園・保育所保育料の収納状況について

●すこやか子ども課長

平成25年度保育所保育料の収納状況について現年分は、収入未済額が3,333,000円、収

納率は99.09％で昨年度より0.08％上がりました。過年度分は、収入未済額が14,425,650

円、収納率は9.55％で昨年度より0.78％下がりました。

幼稚園保育料の現年分は、収入未済額が697,536円、収納率は99.4％で昨年度より0.11

％下がりました。過年度分は、収入未済額が964,150円、収納率は18.27％で昨年度より

8.4％下がりました。

幼稚園預かり保育料の現年分は、収入未済額が125,500円、収納率は99.25％で昨年度

より0.36％下がりました。過年度分は、収入未済額が92,000円、収納率は50.67％で昨年

度より2.73％下がりました。

［質疑・意見］

無し

●教育委員長

本案は、原案のとおり了承することにいたします。

（７）報第60号 静岡県青少年の非行・被害防止強調月間の取り組みについて

●生涯学習課長

青少年の非行・被害防止に対する県民の理解を深め、意識の向上を図るため、７月１

日から７月31日までの１ヶ月間を青少年の非行・被害防止強調月間と定め、街頭キャン

ペーン、店舗への立入調査、県下一斉の補導、広報活動を実施します。

［質疑・意見］

無し
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●教育委員長

本案は、原案のとおり了承することにいたします。

（８）報第61号 一般社団法人勧農報徳社からの寄附金について

●生涯学習課長

５月30日に社団法人勧農報徳社から、図書館蔵書の充実のため、2,000,000円の寄附が

ありました。寄附金で図書を購入します。報徳社からの寄附金は、累計28,500,000円、

購入図書数は、累計3,263冊となります。寄附金により購入する図書は、歴史資料、辞典、

図鑑、全集等高価なものとし、「勧農報徳」のシールを貼ります。

［質疑・意見］

無し

●教育委員長

本案は、原案のとおり了承することにいたします。

６ その他

各課から配付資料等に基づき報告があった。

●教育企画課

・「平成26年度袋井の教育」冊子

・徳育推進・三行詩大募集チラシ

・袋井市教育委員会情報紙「ふれあい」No.77号

●すこやか子ども課

・すこやか子ども課「子ども支援室」の愛称について

・袋井市子ども支援室活動レポート№10

・「こどもみらいプロジェクト 夏まつりinエコパ」について

●生涯学習課

・静岡理工科大学市民体験入学チラシ

・第10回袋井市民読書感想文コンクールの実施について

・第11回子ども読書活動推進講演会チラシ

・袋井市立図書館だより「ふくぶっく」平成26年７月号

●教育企画課長 次回の教育委員会開催日程の報告

７ 閉会

（午後３時20分閉会）
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